
智行理财网
信用卡提额被拒会上征信吗？有什么影响？

很多卡友对信用卡额度不满意，会主动向银行申请提额，结果被银行拒绝了。而信
用卡提额是会查征信的，有人就担心提额被拒会上征信，产生不好的影响，下面我
们就来了解下。

信用卡提额被拒会上征信吗？

信用卡提额虽然有不少银行会查征信，但是都会以贷后管理的名义查征信，提额被
拒也不会在征信报告上记录“提额被拒”。

后续如果有其他银行或者机构来查征信了，只会看到征信报告的查询记录明细显示
，某某时间，某某银行贷后管理，至于具体是为什么进行贷后管理，一般是看不到
的。

有什么影响吗？

虽说提额查了征信，但被查原因“贷后管理”不算是负面信息，通常是不会影响征
信的。不像申请信用卡、贷款，被拒后留下的“信用卡审批”、“贷款审批”这种
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硬查询记录，次数多了会弄花征信。

但是要注意了，如果个人征信报告在近段时间频繁被多家银行以贷后管理的名义查
询，这情况就很不妙了，很有可能是持卡人属于高风险客户，银行为了规避风险会
对信用卡采取降额、封卡措施。

比如持卡人违规用卡被银行监测到，银行就会贷后管理看持卡人的信用卡使用情况
，比如6个月的平均还款额，消费额等等；再或者是持卡人信用卡逾期了，银行也
会通过贷后管理来推断持卡人的财务状况，根据信用卡记录、贷款记录来判断负债
率等等。
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